



**COLECTIVOS DE
JÓVENES
COMUNISTAS**

**Comité Central de los CJC.
C/ Carretas 14, 6º G-1
C.P.- 28012
Madrid.
Tlfno. 915329187**

60 años de la Federación Mundial de la Juventud Democrática

El Comité Central de los Colectivos de Jóvenes Comunistas quiere felicitar a la Federación Mundial de la Juventud Democrática y todas las organizaciones que la conforman en su 60 aniversario celebrado el pasado Noviembre. Ese mismo mes, en 1945, tras una larga guerra de los pueblos contra el fascismo, la juventud democrática, progresista y antifascista del mundo decide unir sus fuerzas en pro de la defensa del avance social. Tras la victoria antifascista, era necesario asentar los cimientos de la solidaridad entre la juventud de los 5 continentes a través del concepto internacionalista y en la lucha por los derechos sociales y económicos.

A lo largo de toda su historia la Federación siempre se ha caracterizado por ser un referente antiimperialista ante la multitud de agresiones fascistas, colonialistas e imperialistas sobre los pueblos. Los y las jóvenes siempre hemos sido y seguimos siendo uno de los sectores más afectados, de ahí que la unidad sea, ahora más que nunca, imprescindible. La Federación es un buen marco de referencia de cara a seguir articulando el Frente Mundial Antiimperialista, sus experiencias y aciertos deben servirnos para avanzar en la construcción de este frente.

La preparación de Festivales Mundiales de la Juventud y los Estudiantes es el logro más importante de esta organización. La celebración de Festivales que ayudan al intercambio de experiencias y al fortalecimiento de la solidaridad y la hermandad entre la juventud democrática. El Festival llevado a acabo en Caracas (Venezuela) este verano, fue un éxito, y ayudó a muchos jóvenes a conocer desde dentro el proceso revolucionario bolivariano. De ahí que los Colectivos de Jóvenes Comunistas como miembros de la Federación sigamos apostando por el trabajo realizado hasta ahora e intensificarlo de cara al futuro.

Por tanto el Comité Central de los Colectivos de Jóvenes Comunistas quiere reiterar su enhorabuena a la Federación Mundial de la Juventud Democrática (WFDY) por su aniversario, sus logros y por su contribución en el campo de la solidaridad internacionalista.

**¡Viva la Federación Mundial de la Juventud Democrática!
¡Por el Internacionalismo proletario!**

Madrid, 17 y 18 de Diciembre de 2005